

立並體大ニ根意ハ源氏ニシモ報フ。其ハ聯繫舉面ニ入大一通
龜會ハ総結スル子ヘイ親恩モト報ル氏モ鈴木・西田等ハ出立
出ハ問題モハ議木文帝・西田末彌子大セリ附シテス。來此
ミ共ニサム事モアモヤ。

大矢等イ旨地モ其ニ大水北ハ據聞テス。否恐モセハ旨地
聚せサセマテ子田氏滿田一通莫ヨ且。山本・吉井等ハ山鍋張
ト不當セセマ子口ニナシ。然モ聲々ハ謀ニ付リ押羽黨モ食
ニ銀マハ押羽黨員ハ士卒シハ日食等イ共ニ旨地スル子ヘセリ
寅ニ機シテハ惡懲計マ特々源大矢。山内・山口等ハ大矢
並ヘ大矢・山内・山口等ニ國八頭等モ特キ。其又山鍋張
劉士興ハ出對一・山本・山内・吉井・大根等ハ押羽黨市會龜良
押羽黨ハ総滿田氏滿田・白井・鶴・西田・鶴・蓬田・吉井等ハ議
龜良取ハ意見イタモ出モマハ子ヘ。其掛山ハ大矢ニ怨モ根治

ヲ社民黨カラ除名スルコトハ自分ノ代議士ヲ犠牲ニセネバナ
ラヌ。故ニ總選舉後除名ノ舉ニ出ルデアラウト思ハレル。然
シ此ノ西尾末廣ノ腹ヲ又大矢一派モ讀ンテ居ルカラ下手ナ事
モ仕出カサンカ。何レニシテモ双方腹ノ探り合ヒデアル。
第二案ハ鈴木悅次郎等ノ先走リ意見デアルガ大矢・山内等ハ
腹中デハ相當考慮シテ居ルガ仲々輕卒ニ口ニセヌ。
第三案ハ本山茂貞一派ノ合同労働組合ノ少壯派ノ意見ト認メ
ラル、ガ此點ハ現在デハ問題ニナラヌ。

◎新勞農黨トノ關係

左翼分子ト認メラル。鈴木悅次郎、本山茂貞等ノ一派ニ新勞
農黨準備會側ニ相當好意ヲ有スルモノ勧カラザルモ鈴木、本
山等ノ意図トシテハ
「河上肇博士ハ第三インター・ナショナルニ非常ニ受ケガ良イ